

Communiqué de presse | Le 24 juillet 2025

Ramène le Doc à la maison !

Le CMC de Tronquières lance sa campagne de recrutement médical

Le Centre Médico-Chirurgical de Tronquières, établissement de santé du groupe ELSAN situé à Aurillac, recherche activement des médecins pour s'installer dans l'établissement et prendre en charge la population locale.

Un lancement officiel de la campagne de communication le mardi 29 juillet

Dans une première phase volontairement intrigante et décalée, des affiches et visuels au format de petites annonces vont fleurir dès la semaine prochaine dans les lieux de passage d'Aurillac et des environs. Les équipes du CMC se mobilisent pour l'occasion et donnent rendez-vous à la population et à la presse, le mardi 29 juillet à 10h30 dans le Square Arsène Vermeulen, dans le centre-ville d'Aurillac. Pour « ramener le Doc » à la maison, nous comptons ainsi sur une mobilisation générale : ensemble nous serons plus forts et notre voix portera plus loin !

De beaux arguments à faire valoir

Ce n'est un secret pour personne... Il est difficile de faire venir s'installer des médecins dans le Cantal. Pourtant, nous avons de beaux arguments à faire valoir. Les établissements qui peuvent se targuer d'avoir un plateau technique aussi complet que celui du CMC ne sont pas nombreux, même dans les grandes villes ! Pour rappel, l'établissement dispose, entre autres, d'un pôle de cancérologie complet (chimiothérapie, radiothérapie, scintigraphie et TEP-scan), d'un bloc opératoire avec 10 salles et d'unités de soins critiques (USC et USI), d'un pôle d'imagerie, d'un centre de dialyse, d'un pôle de soins médicaux et de réadaptation ainsi que d'un service de soins non programmés et d'un centre du sommeil. De plus, la récente certification par la Haute Autorité de Santé vient confirmer la qualité et la sécurité des soins prodigués dans la clinique.

Des arguments, le département n'en manque pas non plus. Habiter à Aurillac, c'est faire le choix d'un quotidien apaisé. Dans le Cantal, qui dispose de l'air le moins pollué de France, la nature est à notre porte, les sentiers sont accessibles en quelques minutes, et les activités de plein air rythment les saisons. Nombre d'infrastructures offrent une vie culturelle et sportive riche et variée. Un havre de paix, point de départ idéal pour les amateurs de nature, de randonnée, de sports et de tourisme authentique.

Sylvie Buchet, directrice du CMC, explique avec fierté : « Ici, il est possible pour un praticien d'exercer en bénéficiant d'un plateau technique exceptionnel et d'un cadre de vie privilégié. Ne soyons pas trop chauvins, et faisons-le savoir hors de nos frontières ! »

« Ramener le Doc » à la maison est en enjeu primordial pour les Cantaliens, et ensemble, nous pouvons y parvenir.
